



## **Selbstverpflichtung zur Einhaltung des WHO-Kodexes**

PflegeHerz Consulting bekennt sich ausdrücklich zu den Prinzipien des WHO Global Code of Practice on the International Recruitment of Health Personnel und verpflichtet sich zur Einhaltung folgender Grundsätze:

### **1. Freiwilligkeit & Transparenz**

PflegeHerz Consulting vermittelt ausschließlich Pflegefachkräfte, die sich aus freien Stücken und vollständig informiert für eine Tätigkeit in Deutschland entscheiden.

### **2. Keine finanziellen Belastungen für Bewerber:innen**

Wir garantieren, dass allen vermittelten Pflegekräften keinerlei Gebühren oder verdeckte Kosten entstehen – weder für Bewerbung, Vermittlung noch für Dokumente oder Reisen.

### **3. Respekt vor Herkunftsländern und Gesundheitssystemen**

Unsere Rekrutierungsstrategie berücksichtigt ethisch verantwortbare Kapazitäten und erfolgt im Einklang mit sozialen Förderstrukturen (z. B. durch Integration von NGO-Partnerschaften).

### **4. Qualitäts- und Integrationssicherung**

PflegeHerz begleitet jede vermittelte Fachkraft persönlich – von der Auswahl über Sprachtraining und Anerkennung bis zur Integration am Arbeitsplatz.

Unsere Zusammenarbeit mit Einrichtungen erfolgt nur unter fairen, menschenwürdigen und nachhaltigen Bedingungen.

### **5. Förderung internationaler Zusammenarbeit**

Wir kooperieren mit Bildungsträgern, Sprachschulen und Partnerinstitutionen in Kerala und Deutschland auf Grundlage von Fairness, Transparenz und gegenseitiger Entwicklung.

PflegeHerz Consulting versteht die internationale Fachkräftevermittlung nicht als kurzfristiges Geschäftsmodell, sondern als gesellschaftlich verantwortungsvolle Brückenarbeit.

Unsere Haltung basiert auf Integrität, Menschlichkeit und einem klaren Bekenntnis zur Pflegequalität – in beiden Herkunfts- und Zielländern.

**„Wir bringen Menschen zusammen – mit Verantwortung, Respekt und System.“**

P. Reichelt

Gründer & Geschäftsführer

PflegeHerz Consulting